



令和4年度 保護者・生徒・地域の皆さんへ

長野高等学校 学校長だより

(「学校長だより」はホームページにも掲載しています。)

令和4年
No5

6月17日(金)

長野高校生、凄い活躍！ 全国大会、北信越大会へ、多くの人が出場！

令和4年度が始まって2か月になりますが、生徒の皆さんの活躍が続々と報告されています。

囲碁将棋班 2年荻原佑実さんが県大会で準優勝し**全国大会**へ出場。

5月24日のSBCニュースで取り上げられた**高校生模擬裁判選手権**に出場した**2年の生徒**さん達は優勝して**全国大会**へ出場。

6月上旬から長野県高校総体が順次開催されましたが、**弓道男子団体**と**女子団体**がそれぞれ優勝、さらに**男子個人3年目黒陽太郎**さんが**個人でも優勝**し、**全国高校総体(インターハイ)**出場権を獲得しました。すごい！拍手。春季クラスマッチの校長挨拶でも紹介しましたが、男子団体は30年ぶりの優勝、前は現在NHK長野放送局のアナウンサー山田康弘さんが高校生だった時に出場したんだそうです。女子団体は初めての優勝です。おめでとうございます！長野県で優勝すること自体が凄いことですし、しかも団体で、さらに男女で！すごい。(詳細についてはインターハ



弓道班 男子団体・個人



弓道班 女子団体



羽球班 女子団体



ラグビー班

イに出場後に詳しく掲載予定です)

そのほかに県大会で優秀な成績を収め、さらに上位大会の北信越大会に駒を進めるのは、**弓道班男子・女子団体**はもちろんのこと、団体では**ラグビー班**、**羽球班女子団体**、個人では**剣道班2年木村望美さん**、**卓球班3年平井沙英さん**、**ソフトテニス班3年高沢ひかり・立岩楓菜さん**です。北信越大会出場、本当におめでとうございました！



北信越出場を祝う5本の懸垂幕



剣道班木村さん



卓球班平井さん



ソフトテニス班立岩さん・高沢さん

3年振りの芸術鑑賞、当日欠席の生徒の皆さんへ

5月31日(火)は2年連続できなかつた芸術鑑賞をホクト文化ホールで開催しました。当初から予定していた「ブラックボトムプラスバンド」のニューオーリンズスタイルのジャズバンドの演奏を鑑賞しました。学級閉鎖等に備えて欠席した生徒さんのために配信をする準備ができましたので、右記のQRコードからYouTubeにアップしてある動画をご覧ください。なお動画の配信は6月末までです。また限定配信ですので、本校関係者以外には公開していない旨をご承知いただき、QRコードの管理と動画の扱いにはご注意ください。



HP上ではQRコードを表示できません。

コロナ対応について県の方針が一部変更となりました。

学校における新型コロナウイルス感染症の対応について変更の通知です。内容は以下です。

(変更前)「生徒及び教職員の同居の家族が濃厚接触者となった場合は登校を控える。」

(変更後)「上記内容を廃止する。」

したがって、同居の家族が濃厚接触者(同居家族全員が無症状である場合)になった場合でも登校を控える必要はなくなります。しかし、そうは言っても心配な場合や万が一を考えるなど、ご家庭の判断で登校を控えることがあっても、もちろん結構です。

緊急連絡システムを「オクレンジャー」へ。お手数ですが手続きをお願いします。

5月21日(土)のPTA総会の校長挨拶でも申し上げましたが、近年の災害多発や新型コロナウイルス感染症の対応において、生徒・保護者の皆さんに緊急に連絡、場合によっては生存を確認する等の必要性が増大しています。本校では「きずなネット」を使用していましたが、前述の生存確認や緊急性を確保するのが難しい状況です。そこで、「オクレンジャー」への切り替えをするために現在準備を始めております。皆さん方には6月下旬には通知を発出する予定です。特に1年の皆さんは入学式において急ぎ手続きをしていただいた上、年度途中で、さらにもう一度手続きをしていただくことになり大変申し訳ありません。